

ACTA 27-2017

Acta de la sesión ordinaria de la Junta Directiva del Comité Cantonal de Deportes y Recreación de Parrita realizada en la oficina del Comité Cantonal, al ser las Dieciocho horas del miércoles 04 de octubre de 2017

Asistentes: Sr. Erick Cedeño Madrigal, Sr. Carlos Soto Salazar, Sr. German Silva Miranda, , Sr. Luis Bolívar Morales

Ausente: Sra. Elieth Barrantes Méndez

Agenda del día

- | | |
|---|---|
| a. Registro y comprobación del quórum | g. Informe de Dirección Ejecutiva del Comité Cantonal de Deportes |
| b. Lectura y aprobación de actas anteriores | h. Mociones de los Directivos |
| c. Audiencias | i. Acuerdos |
| d. Lectura de correspondencia | j. Cierre de la sesión |
| e. Informes de Presidencia | |
| f. Informe de Tesorería | |

ARTICULO I REGISTRO Y COMPROBACIÓN DEL QUÓRUM

Se procede a realizar el registro de firmas de asistencia y se comprueba el quórum necesario para iniciar la sesión.

ARTICULO II Lectura y aprobación de actas anteriores

Que esta Junta Directiva una vez leídas las actas 26-2017. Cuyo contenido es concordante a lo analizado en la sesión. Que esta Junta Directiva no tiene observaciones al contenido de las actas.

ARTICULO III Audiencias

Audiencia señor Isidro Morera encargado de organización Carrera caminata contra el cáncer de mama. Se propone a dicha carrera para el 29 de octubre 8 de la mañana con el recorrido saliendo de playa Marisol hacia el parque se Proponen también las personas símbolo Marlen Eubarck y Ligia Morales.

El señor Eric cedeño se compromete a hablar con la señora Marlene y se le encomienda al Señor Isidro morera hacerlo con la señora Ligia Morales, además se propone la reunión de seguimiento de esta actividad para el lunes 9 de octubre a las 5 de la tarde para lo cual se también se convoca al comité vida mujer

Cómo puntos a recordar para ir tramitando la organización de la carrera se necesita enviar notas de solicitud de colaboración: Club 4S, tránsito, Cruz Roja, fuerza pública, oficina de la mujer, Ministerio de salud, la municipalidad y la caja costarricense del seguro social.

ARTICULO IV Lectura de correspondencia

Nota del entrenador Cristian Montiel

El cual solicita la colaboración del comité para un transporte para la participación de una actividad de athletic Kids hacerle para el día 23 de octubre salida de las 2 de la tarde el mercado de parrita para 25 personas la actividad atlética sería el día 24 de octubre en horas de la mañana.

Oficio de Mildred Mongalo Castillo coordinadora de RECAFIS Parrita

asunto actividad día mundial lucha contra el cáncer en la cual manifiestan que debido a la programación para el día 12 de noviembre la institución como tal se le dificultó la participación ya que por parte de la Organización Mundial de la Salud se aprobó en el mes de octubre como mes del cáncer de mama, por lo que le parece que la actividad en el mes de noviembre pierde el sentido real de sensibilizar sobre el tema hecho que se destaca a nivel mundial además informa el cambio de fecha de la Feria Ponele a la Vida del 10 octubre para el 14 de noviembre por lo que la ayuda que había solicitado es para esa fecha.

Asi mismo solicita colaboración para el DIA DE LA NO VIOLENCIA CONTRA LA MUJER con 150 camisetas y 2 promotores para desarrollo de actividades y un trampolín.

Cotización de materiales para estimación de compra de implementos

Se recibió la oferta de la empresa cicadex para guía de elaboración del Cartel de compra de materiales para escuela de fútbol y asociación deportiva municipal parrita atendiendo la solicitud de esta misma. La cotización incluye: 10 balones número 5 súper training, 6 balones número 5 élite, 10 balones número 4, 10 valor del número 3, escaleras de coordinación, 20 Hula Hula y 30 chalecos.

Nota parroquia San Antonio de Padua

En la cual suscribe el Cura Párroco Ángel Manuel Brenes, para solicitud de toldo juegos inflables y regresa y él era y malla para cancha de fútbol para actividad deportivo y social del 8, 9 y 10 de diciembre a las 4 de la tarde. Ayuda a organizar tarde zumba el 9-12-2017 a las 4p.m en el salón comunal.

Circular 01 - 2017 Liga Nacional de fútbol aficionado

Asunto etapa Nacional de Liga menor en el cual comunica los acuerdos aprobados fecha límite para entregar clasificados nacionales lunes 2 de octubre congresillo técnico sábado 7 de octubre oficinas de linafa en la sabana 200 metros oeste la Nissan quinta división 9:45 sexta división 10:30 etapa nacional inicia el 14 de octubre y en el congresillo se reparan los equipos que juegan casa primero.

Oficio Departamento de Gestión Social y Género de la municipalidad de parrita AM-DGSD-142 - 2017

Asunto invitación presencia actividad recreativa con futbolista Cristian Oviedo organización del comité de la persona joven de parrita extiende la invitación a participar de la actividad con el deportista Cristian Oviedo Además del comediante gallina la tía tendrá lugar la cancha sintética ruta 34 en la palma el 14 de octubre a partir de las 10 de la mañana se solicita confirmar asistencia a la actividad confirmar antes del viernes 6 de octubre a las 4 de la tarde para guardar el espacio para los grupos.

Nota remitida por el entrenador Kenneth Gómez

Asunto solicitud de préstamo de 7 uniformes de presentación y buzos para las jugadoras nuevas las cuales bejarano torneo en Ciudad de Panamá inscritas como comité deportes femenino siendo las mismas categorías de juegos nacionales.

Correo electrónico remitido por David Quesada Granados entrenador de Fútbol

En el cual aclara el motivo por el cual no han recibido las visitas de los equipos con los que han jugado indica que se debe que está en competencia del torneo nacional y que esto les demanda en cubrir gastos importantes como transporte alimentación y uniformes por lo que pidieron tiempo para poder efectuar la visita a Parrita.

Nota suscrita por el señor Gonzalo Chavarría Quiroz entrenador de la categoría 13

El cual solicita transporte para fogueo en finca El tigre para el sábado 30 de septiembre del 2017 saliendo a las 12 mediodía.

Oficio CM- SM - 556 - 2017 de Secretaría Municipal

Asunto préstamo local número 19 ccdr parrita. Se transcribe lo acuerdo AC - 01 - 065 - 2017 el concejo municipal la cuerda dar un préstamo local 19 del mercado municipal al comité cantonal de deportes y recreación de parrita el tiempo que sea prudente hasta que pueda construir sus oficinas en el edificio municipal se solicita a la administración municipal señor Freddy Garro Arias, Alcalde Municipal realizar las gestiones que sean pertinentes para que dicho órgano puede hacer uso de las instalaciones lo más pronto posible.

CTPP-CEN-17-2017:

Suscrito por el Lic. Oscar Arias Fallas, coordinador con la empresa del CTP Parrita, sección técnica nocturna el cual solicita espacio para la estudiante Mónica Mora Segura de la especialidad de Contabilidad.

Proforma La Chocita de Pame:

Con el estimado para los 50 almuerzos a un precio de ¢3.900 con el meno solicitado por la nutricionista (Taza de sopa o crema de vegetales, pollo o pescado a la plancha, puré de papa o camote, vegetales salteados, refresco sin azúcar, café) solicitados para actividad de adulto mayor del 06-10-2017 en la Clínica de Parrita.

Informe mensual de entrenadores:

Se presentan los informes de los entrenadores a la junta Directiva, para ser revisados y aprobados a saber: Erick Fonseca, David Quesada y Cristian Montiel.

Nota Comité Vida Mujer: suscrita por la Guiselle Sánchez, secretaria

En la cual proponen la fecha del 28 de octubre ya que octubre es el mes en el cual se celebra mundialmente la lucha contra el cáncer de mama. Así mismo se propone los lugares de la Loma y Chires para la caminata y carrera respectivamente.

Consultas realizadas al Asesor Eduardo Rojas

En la sesión anterior se remitieron al asesor una serie de consultas y estas fueron sus observaciones:

Según el nuevo reglamento aprobado se divide el presupuesto en 3 programas administración deportiva y creación e infraestructura Cómo se determina el porcentaje para recreación y para infraestructura Ya que en el reglamento no se indica
R/ El reglamento en el artículo 35 es claro que el 90% del presupuesto se dividirá entre los programas de Gestión de Instalaciones y Gestión Deportiva y recreativa, de acuerdo con los planes y proyectos.

Así las cosas lo primero que tienen que definir es en qué piensan gastar los recursos para distribuir el presupuesto.

Cuál es el proceso a seguir para la entrega de las chapeadoras a los comités comunales se tiene que hacer algún documento si es así nos puede facilitar el documento necesario para hacer la entrega

R/ Lo primero es tomar el acuerdo por parte de la Junta y luego hacer un oficio de entrega, (no se requiere algo muy elaborado) indicándole las condiciones en las que se da el préstamo, si quiere elaboran el documento y yo lo reviso.

Referente a la contratación de entrenadores vigente (federico y kenneth) se encuentra por un período de 2 meses los cuales vencen el 8 y 12 de octubre .. porque inicialmente se pensó en hacer una abreviada a partir de la finalización de este contrato ... la consulta de la junta es si es posible efectuar una ampliación por un mes y posterior a esta efectuar otra ampliación de contrato a fin de que ambas contrataciones finalicen en los primeros días de diciembre.

R/ De acuerdo al artículo 208 se puede hacer una ampliación de la contratación y en el momento que estas se terminen se puede hacer una contratación adicional por un período de 1.5 meses.

Y a partir de enero realizar el proceso de contratación para el año 2018 ya que se va a manejar así: una escuela de fútbol (U9-U11-U13) CON 1 SOLO ENTRENADOR, categoría U15 con un entrenador . JDN masculino con 1 entrenador, JDN Femenino con 1 entrenador

Con un tiempo de contrato de Máximo 10 meses para cada entrenador. R/ Sobre esto lo que recomiendo es comenzar a desarrollar estas contrataciones este años y con tiempo suficiente.

¿El CCDD puede invertir dinero en el edificio de la municipalidad para cerrar un espacio para la oficina del comité?

R/ No veo ningún problema, ya que el Comité puede invertir en todo aquello que le permita cumplir sus objetivos, metas y fines.

Además el CCDD es parte de una red de actividad física cantonal llamada RECAFIS y esta red esta solicitando al comité la donación o colaboración con 20 premios para actividad de Día de la No violencia para rifar entre los participantes de la actividad

R/ Considero que si el CCDD es parte de la RED también tiene obligaciones y aportes, por lo que es solo de redactar el acuerdo claro y haciendo referencia al convenio que se firmó cuando se hizo parte de la RED En este caso monte el acuerdo y yo lo reviso.

Cualquier consulta adicional con mucho gusto. Eduardo Rojas G.

ARTICULO V Informes de Presidencia NO SE CONOCE

ARTICULO VI Informe de Tesorería NO SE CONOCE

ARTICULO VII Informe de Dirección Ejecutiva del Comité Cantonal de Deportes

Borrador de carteles para compra de materiales y para contrataciones de entrenadores 2017-2018

Se presenta el borrador para la compra de materiales de ferretería para las reparaciones en el Estadio y área para discapacitados.

RESOLUCIONES DE LA JUNTA DIRECTIVA:

Para los entrenadores de Kenneth Gómez y Federico Sandi, a fin de contar con los servicios de entrenadores para el Comité Cantonal de Deportes y Recreación de Parrita, Junta Directiva. Mediante una Ampliación del contrato de la COMPRA DIRECTA 2017CD-000016 mediante la cual se promovió la "CONTRATACIÓN DE ENTRENADORES" por un periodo de un mes cada uno..

ARTICULO VIII Mociones de los Directivos

El señor Eric Cedeño que se llamen a los comités comunales para que traigan los libros con las actas actualizadas y se proceda a hacer la entrega.

Distribución de los programas del presupuesto para el 2018

Se procede a considerar el porcentaje adecuado para formular el presupuesto por lo que estipulan prudente asignar: Administración 10% , Deporte y Recreación 75%, Infraestructura 15%

ARTICULO IX Acuerdos

Se resume los acuerdos tomados por unanimidad de la Junta Directiva en los artículos citados para la sesión del día:

Aprobación de actas

Acuerdo N°1 (27-2017) Aprobar el acta 26-2017. ACUERDO FIRME

Audiencias

Acuerdo N°2 (27-2017) programar la carrera y caminata contra el cáncer de mama 2017 para el 29 de octubre 2017.

Correspondencia

Acuerdo N°3 (27-2017) Contratar un transporte para la participación de una actividad de athletic Kids para el día 23 de octubre salida de las 2 de la tarde el mercado de parrita para 25 personas la actividad atlética sería el día 24 de octubre en horas de la mañana.

Acuerdo N°4 (27-2017) Oficio de Mildred Mongalo Castillo coordinadora de RECAFIS Parrita

Informarle a la licenciada Mildred Mongalo Castillo coordinadora de RECAFIS Parrita: Respecto al oficio recibido en el cual informa el cambio de fecha de la Feria Ponele a la Vida del 10 octubre para el 14 de noviembre por lo que la ayuda que había solicitado es para esa fecha, se brindara el hidratante en polvo y fruta. De la solicitud de las camisetas por tiempo y presupuesto no se podrá colaborar, respecto a los 2 promotores para desarrollo de actividades el comité no cuenta con este personal y se otorga el préstamo de un trampolín.

Acuerdo N°5 (27-2017) Cotización de materiales para estimación de compra de implementos

Según la estimación de precios de los implementos deportivos realizada en la empresa CICADEX SA, se autoriza a la administración proceder con el proceso de compra directa de los materiales.

Acuerdo N°6 (27-2017) Nota parroquia San Antonio de Padua suscribe el Cura Párroco Ángel Manuel Brenes:

informarle que se facilita el toldo, 2 juegos inflables, la hielera y malla para cancha de fútbol para actividad deportivo y social del 8, 9 y 10 de diciembre a las 4 de la tarde. Además se le colaborara con la tarde zumba el 9-12-2017 a las 4p.m en el salón comunal.

Acuerdo N°7 (27-2017) Circular 01 - 2017 Liga Nacional de fútbol aficionado

Instruir a la administración a proceder con los procesos de contratación de transporte, arbitrajes, hidratación y marcaje de canchas para el torneo Nacional de Linafa donde contamos con la representación de 2 categorías Quinta y Sexta.

Acuerdo N°8 (27-2017) Oficio Departamento de Gestión Social y Género de la municipalidad de parrita AM-DGSD-142 - 2017

Comunicar a los entrenadores la invitación a la actividad recreativa con futbolista Cristian Oviedo organización del comité de la persona joven de parrita extiende la invitación a participar de la actividad con el deportista Cristian Oviedo Además del comediante gallina la tía tendrá lugar la cancha sintética ruta 34 en la palma el 14 de octubre a partir de las 10 de la mañana se solicita confirmar asistencia a la actividad confirmar antes del viernes 6 de octubre a las 4 de la tarde para guardar el espacio para los grupos.

Acuerdo N°9 (27-2017) Nota remitida por el entrenador Kenneth Gómez préstamo de 7 uniformes de presentación y buzos:

Facilitar en calidad de préstamo 7 uniformes de presentación y buzos para las jugadoras nuevas las cuales bejarano torneo en Ciudad de Panamá inscritas como comité deportes femenino siendo las mismas categorías de juegos nacionales.

Acuerdo N°10 (27-2017) Correo electrónico remitido por David Quesada Granados entrenador de Fútbol

Se toma nota del correo el cual aclara el motivo por el cual no han recibido las visitas de los equipos con los que han jugado indica que se debe que está en competencia del torneo nacional y que esto les demanda en cubrir gastos importantes como transporte alimentación y uniformes por lo que pidieron tiempo para poder efectuar la visita a Parrita. Y se insta al entrenador en seguir buscando que se les devuelva la visita.

Acuerdo N°11 (27-2017) Nota suscrita por el señor Gonzalo Chavarría Quiroz entrenador de la categoría 13

Dar por conocido la nota suscrita por el entrenador Gonzalo Chavarría Quiroz entrenador de la categoría 13

Acuerdo N°12 (27-2017) Oficio CM- SM - 556 - 2017 de Secretaría Municipal

Dar por conocido el oficio **CM- SM - 556 - 2017 de Secretaría Municipal** Asunto préstamo local número 19 ccdr parrita. Se transcribe lo acuerdo AC - 01 - 065 - 2017 el concejo municipal la cuerda dar un préstamo local 19 del mercado municipal al comité cantonal de deportes y recreación de parrita el tiempo que sea prudente hasta que pueda construir sus oficinas en el edificio municipal se solicita a la administración municipal señor Freddy Garro Arias, Alcalde Municipal realizar las gestiones que sean pertinentes para que dicho órgano puede hacer uso de las instalaciones lo más pronto posible.

Acuerdo N°13 (27-2017) CTPP-CEN-17-2017:

Dar por conocido el oficio suscrito por el Lic. Oscar Arias Fallas, coordinador con la empresa del CTP Parrita, sección técnica nocturna el cual solicita espacio para la estudiante Mónica Mora Segura de la especialidad de Contabilidad.

Acuerdo N°14 (27-2017) Proforma La Chocita de Pame:

Instruir a la administración para la contratación de los 50 almuerzos a un precio de ¢3.900 con el meno solicitado por la nutricionista (Taza de sopa o crema de vegetales, pollo o pescado a la plancha, puré de papa o camote, vegetales salteados, refresco sin azúcar, café) solicitados para actividad de adulto mayor del 06-10-2017 en la Clínica de Parrita.

Acuerdo N°15 (27-2017) Informe mensual de entrenadores:

Instruir a la Administración para que proceda con el trámite de pago de los informes de los entrenadores a la junta Directiva, para ser revisados y aprobados a saber: Erick Fonseca, David Quesada y Cristian Montiel.

Acuerdo N°16 (27-2017) Nota Comité Vida Mujer: suscrita por la Guiselle Sánchez, secretaria

Dar por conocido la nota en la cual proponen la fecha del 28 de octubre ya que octubre es el mes en el cual se celebra mundialmente la lucha contra el cáncer de mama. Así mismo se propone los lugares de la Loma y Chires para la caminata y carrera respectivamente.

Acuerdo N°17 (27-2017) Consultas realizadas al Asesor Eduardo Rojas

Dar por conocidas las observaciones del asesor Eduardo Rojas

Informe de D.E. CCDR Parrita

Acuerdo N°18 (27-2017) Proceder con él cartel de licitación para la compra de materiales de ferretería para el estadio en reparaciones y área para personas con discapacidad.

Acuerdo N°19 (27-2017) Para los entrenadores Federico Sandy y Kenneth Gómez ampliar el contrato por un mes más y adicional a este mes y medio hasta llegar a diciembre a fin de continuar recibiendo los servicios de entrenadores para las categorías a cargo.

Mociones de los Directivos

Acuerdo N°20 (27-2017) Distribuir el porcentaje para los programas del presupuesto para el 2018 de la siguiente manera: Administración 10%, Deporte y Recreación 75%, Infraestructura 15%

ARTICULO X Cierre de la sesión

Se declaran en firme y definitivos los acuerdos para que sean ejecutados. Se levanta la sesión al ser las 8:30 pm.

Sr. Luis Bolívar Morales
Secretario

Sr. German Silva Miranda
Presidente